
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erklärt Herr Schäfer (EB 17), dass im Austausch mit Amt 40 daran gearbeitet werde, 

die Schulen an das Netz anzuschließen. Amt 40 habe eine entsprechende Prioritätenliste. Parallel 

werde das Funknetz ausgebaut, um eine Übergangsmöglichkeit zu schaffen damit die Schulen an das 

Netz angeschlossen werden können, bei denen nicht in absehbarer Zeit ein Glasfaseranschluss 

umgesetzt werden kann. Das Ziel sei, alle Schulen mit Breitbandverbindung auszustatten. Zu den 

Anbindungen der Grundschulen Kesselheim und Rübenach wird das KGRZ die Anbinde Situation und 

im Dialog mit dem Schulverwaltungsamt die Prioritäten überprüfen. Es erfolgt eine Information über 

das Ergebnis. 

 


